
安河内先生の英語がオススメです！ 
 安河内先生の長文読解講座がオススメです。私はもと
もと英語が苦手でセンター模試で100点も取れていませ
んでした。しかし安河内先生の言う通りに講座後の復習
や音読をやりながら受講を進めると、いつのまにか長文
が読めるようになりました。安河内先生がおっしゃるよ
うに、音読はとても力になりました。英語を基礎から始
めたい人はぜひ受講してみてください。 

早期スタートができて良かった！ 
 高１から塾に入り、早めに受講を進め
ていくことで、分からない所を見つけ
早めにつぶすことができました。また、
長いスパンで計画を立てることで、部
活動や学校行事、日々の用事などと勉
強を両立することができました。塾に
通うことで友達もできてライバルも増
え、仲間同士で切磋琢磨することがで
きました。早期に本気でスタートする
ことは大切です。 

過去問は１０年分以上 

解いてください！ 
 過去問はできるだけ多く解いた方が良いで
す。入試での出題形式や問われやすい内容、
大学が何を求めているのかが分かっていきま
す。また、解いたものは学校の先生に依頼す
るか、東進の添削システムで必ず添削しても
らいました。他人に評価をもらうことで自分
よがりな解答をしないようになっていきます。
過去問を解いた数は試験当日まで自分の励み
になりました。 
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